

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

CUARTO DESPLIEGUE DE LA POLICIA RURAL LA PAZ

30 DE MARZO DE 2005

ESTA ES UNA DE ESAS OCASIONES EN QUE ME SIENTO MUY COMPLACIDO, DE SER PARTE DE UN EVENTO QUE CONLLEVA TANTO BIENESTAR A UNA ZONA DEL PAÍS, EN ESTE CASO EL DEPARTAMENTO DE LA PAZ.

HOY ESTAMOS AQUÍ PARA OFICIALIZAR EL CUARTO DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL, UN HECHO QUE NOS SATISFACE DOBLEMENTE POR LOS RESULTADOS TAN POSITIVOS QUE ESTAMOS TENIENDO EN DIFERENTES DEPARTAMENTOS COMO LA LIBERTAD, USulután, SONSONATE, CUYA POBLACIÓN YA CUENTA Y SE IDENTIFICA CON EL TRABAJO DEL CUERPO POLICIAL.

NOVENTA ELEMENTOS DE LA POLICÍA, QUIENES HAN SIDO PREVIAMENTE CAPACITADOS EN ASPECTOS TÉCNICOS Y DE PROCEDIMIENTOS QUE INCLUYEN LA LEY DEL CAFÉ, LEY DE MARCAS Y FIERROS, ENTRE OTROS, SE DESPLIEGAN A PARTIR DE HOY, DISTRIBUIDOS EN 21 PATRULLAS DE LA POLICÍA RURAL.

EL DEPARTAMENTO DE LA PAZ, A OCUPA EL CUARTO LUGAR A NIVEL NACIONAL EN CUANTO A ÍNDICE DELINCUENCIAL, DE ALLÍ QUE HAYAMOS DECIDIDO PONER EN MARCHA EL PROYECTO DE LA POLICÍA RURAL EN ESTE LUGAR, CON EL FIN DE TRAER A LOS MÁS DE 200 MIL POBLADORES DE LA ZONA RURAL, SEGURIDAD Y TRANQUILIDAD.

ESTE DEPARTAMENTO OCUPA EL PRIMER LUGAR EN LA COMERCIALIZACIÓN DE CABEZAS DE GANADO A NIVEL NACIONAL. SE TRATA DE LA ACTIVIDAD MÁS IMPORTANTE PARA SUS HABITANTES, POR LA CANTIDAD DE EMPLEO DIRECTO E INDIRECTO QUE GENERA.

PERO ADEMÁS, ESTE DEPARTAMENTO DE LA PAZ, SE DEDICA A CULTIVAR MAÍZ, TRIGO, FRIJOL, CAFÉ Y OTROS PRODUCTOS, IGUALMENTE IMPORTANTES EN TÉRMINOS DE GENERACIÓN DE EMPLEO Y PRODUCCIÓN AGRÍCOLA, ADEMÁS DE QUE CUENTA CON MAQUILAS Y PARQUES INDUSTRIALES, LO CUAL HACE DOBLEMENTE NECESARIO CONTAR CON UN REFUERZO DE LA SEGURIDAD, QUE LES PERMITA A TODOS, REALIZAR SUS TAREAS CON TRANQUILIDAD.

ESTÁ DEMOSTRADO: LA SOLA PRESENCIA DE LOS AGENTES POLICIALES CONTRIBUYE A BAJAR EL ACCIONAR DE LOS DELINCUENTES.



QUEREMOS QUE GANADEROS, AGRICULTORES, CAMPESINOS Y LA POBLACIÓN EN GENERAL ESTÉN TRANQUILOS. COMO GOBIERNO NO PODEMOS NI VAMOS A PERMITIR QUE LA INSEGURIDAD, LA CUAL PODRÍA TERMINAR CON EL ESFUERZO DE SU TRABAJO Y DE SUS FAMILIAS. LA POLICÍA RURAL ES UN PROYECTO APEGADO A LAS NECESIDADES DEL CAMPO.

DESDE EL PRIMER DESPLIEGUE REALIZADO EN JULIO DEL AÑO PASADO, LA POLICÍA RURAL HA CAPTURADO A ALGUNOS DE LOS MÁS PELIGROSOS HOMICIDAS QUE SE ESCONDÍAN EN CANTONES, ANTES QUE NO EXISTIA LA POLICIAL.

HAN REALIZADO IMPORTANTES CAPTURAS DE ROBA FURGONES Y DECOMISADO NUMEROSAS ARMAS DE FUEGO PORTADAS SIN PERMISO, CON LO QUE HA CONTRIBUIDO A PREVENIR UN CRÍMENES.

PERO QUIZÁS, UNO DE LOS MAYORES LOGROS ES HABERSE GANADO LA CONFIANZA DE LA POBLACIÓN, QUIENES NO DUDAN EN COLABORAR CON ELLOS, PARA AGILIZAR SUS TAREAS DE PROTECCIÓN.

LAS ESTADÍSTICAS NOS INDICAN QUE EL 57% DE LOS DELITOS QUE SE COMETEN EN ESTE DEPARTAMENTO ESTÁN LOCALIZADOS EN EL ÁREA RURAL, POR LO QUE ES NECESARIO REDOBLAR TODOS NUESTROS ESFUERZOS, A LOS LUGARES DONDE LA GENTE MÁS LO NECESITA.

SABEMOS QUE EL ESFUERZO DE ESTE CUERPO POLICIAL ES ENORME, ESPECIALMENTE POR LAS CONDICIONES EN QUE DEBEN TRABAJAR, PERO CONFIAMOS EN ELLOS Y AGRADECEMOS, TANTO AL MINISTRO DE GOBERNACION, AL DIRECTOR DE LA POLICIA NACIONAL CIVIL Y EL COMISIONADO TOBAR PRIETO Y LOS AGENTES QUE DIRIGE, POR PONERLE TODO EL EMPEÑO QUE LA POBLACIÓN DEMANDA.

LOS RESULTADOS DE SU TRABAJO, SE TRADUCEN EN ACCIONES CONCRETAS, COMO EL 58% DE DISMINUCIÓN EN LA TASA DELINCUENCIAL Y DE HOMICIDIOS QUE YA SE EXPERIMENTA EN EL DEPARTAMENTO DE USULUTÁN.

ADEMÁS, DURANTE EL PERIODO VACACIONAL DE SEMANA SANTA, LA POLICÍA LOGRÓ CAPTURAR A 44 DELINCUENTES EN LOS DIFERENTES CENTROS TURÍSTICOS QUE COMPRENEN LOS DEPARTAMENTOS DE USULUTÁN, SONSONATE Y LA LIBERTAD, ELEVANDO A 365, EL NÚMERO DE DELINCUENTES ARRESTADOS, ALEJÁNDOLOS ASÍ DE LA SOCIEDAD HONRRADA Y TRABAJADORA.

EN EL CASO DE LA PAZ, LA BASE MÓVIL DE LA POLICÍA RURAL ESTÁ UBICADA EN SAN JOSÉ LA LOMA, DE SANTIAGO NONUALCO, DEBIDO A SU UBICACIÓN ESTRATÉGICA EN EL CENTRO DE ESTE DEPARTAMENTO; ADEMÁS Y POR PRIMERA VEZ, AQUÍ SE CONTARÁ CON



PATRULLAJES EN BICICLETA, QUE COMO TODOS SABEN ES UN MEDIO DE TRANSPORTE MUY POPULAR EN ESTA ÁREA.

FINALMENTE QUIERO PEDIRLE A LOS 90 ELEMENTOS POLICIALES, QUE ESTÁN DESTACADOS A PARTIR DE HOY EN LA PAZ, QUE CONTINÚEN EN SU ESFUERZO POR BRINDAR A LA POBLACIÓN, LAS CONDICIONES DE SEGURIDAD QUE TANTO NECESITAN Y HAN SOLICITADO, PARA PODER REALIZAR SUS TAREAS EN PAZ.

USTEDES SABEN QUE PARA NUESTRO GOBIERNO, LA SEGURIDAD ES UNA PRIORIDAD QUE AMERITA INVERTIR NO SOLO EL ESFUERZO CONJUNTO, SINO ADEMÁS LOS RECURSOS TÉCNICOS QUE FACILITEN SU BUENA EJECUCIÓN.

ESPERAMOS REALIZAR EL QUINTO DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL DENTRO DE MUY POCO TIEMPO EN SANTA ANA Y COMPLETAR EN EL RESTO DE DEPARTAMENTOS, ANTES DE QUE FINALICE ESTE AÑO.

LA SEGURIDAD ES UNA PRIORIDAD PARA ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO. Y HOY ESTAMOS CUMPLIENDO OTRA PROMESA CON LA POLICIA RURAL, AQUÍ EN EL DEPARTAMENTO DE LA PAZ.

QUE DIOS BENDIGA A LOS HABITANTES DE ESTE DEPARTAMENTO, QUE DIOS BENDIGA A NUESTROS ELEMENTOS DE LA POLICIA RURAL, PARA QUE TODOS HAGAMOS UN TRABAJO EN BENEFICIO DE LOS SALVADOREÑOS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.